



La Usal se incorpora al programa de impulso del talento joven

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La cuarta edición del Programa YUZZ 'Jóvenes con Ideas' para el impulso del talento joven y el espíritu emprendedor contará este año con la participación de las cuatro universidades públicas de Castilla y León ubicadas en Salamanca, Valladolid, León y Burgos. A lo largo de 2015 serán ya 35 los centros académicos de toda España que trabajarán en red e intercambiarán ideas e impulsarán proyectos con base tecnológica.

El consejero de Educación y pre-

sidente de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), Juan José Mateos, que asistió a la presentación, destacó que se trata de un programa «muy importante» que contribuirá a dar salida al conocimiento de los universitarios y a impulsar futuras iniciativas empresariales que generen empleo. La iniciativa está respaldada por el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), con el mecenazgo de Banco Santander y la convocatoria para participar permanecerá abierta hasta el 19 de fe-



El rector de la UBU, Alfonso Murillo; el consejero Mateos, el director territorial de Banco Santander, José Ignacio Polidura y el director del Centro Santander Emprendimiento, Federico Gutiérrez-Solana. :: ICAL

brero. Los interesados deberán presentar su candidatura a través de un formulario disponible en la web.

En torno a la iniciativa Federico Gutiérrez Solana, director de CISE, centro coordinador del proyecto, con-

sideró en Castilla y León se ha hecho un esfuerzo grande para pasar de dos a cuatro centros universitarios este año. «De esta forma se aúna la idea de fomentar el emprendimiento con una participación directa y activa de

todas las universidades», apuntó.

Para ello, señaló que será necesario seleccionar 25 proyectos con base tecnológica en cada centro «y las personas que van a desarrollar su idea de constituir una empresa, ofreciéndoles formación, tutoría y apoyo hasta que puedan presentarla». A juicio de Gutiérrez, la importancia del programa radica en que «se trabaja en red y en equipo a nivel local, y se permite a todos los demás participantes configurar su idea de negocio relacionado con las nuevas tecnologías de forma coordinada».

YUZZ es un programa dirigido a jóvenes de entre los 18 y 30 años que ofrece, durante cinco meses, apoyo, formación y asesoramiento para elaborar planes de negocio basados en ideas de base tecnológica. En sus cinco ediciones anteriores se han creado más de 500 empresas y en el último año han participado 600 emprendedores, que en 2015 alcanzarán la cifra de 700.